

### 家庭ゴミを自宅で燃やすのはやめましょう

「家庭ゴミを自宅の敷地で燃やしている人がおり、煙で困っている」等の苦情が寄せられることがあります。

家庭ゴミを自宅敷地で燃やすことは法律違反になり、近隣の住民の方の迷惑にもなりますので、やめましょう。



### 駐在所からのお知らせ

りんごの収穫時期となりました。

七和駐在所管内では、毎年りんご盗難の申告があります。

野積みはせず、怪しい人や車を見かけた際は通報するようにお願いします。



発行 七和駐在所  
Tel. 29-2110  
五所川原警察署  
Tel. 35-2141

### 警察官をかたった詐欺が増えています

警察官を名乗る者から電話がきて、

「あなたに犯罪の容疑がある」

「あなたの携帯電話が不正に契約されている」

「逮捕した犯人があなた名義の口座を持っていた」

「調査のために、あなたの預金を全額、指定した口座に振り込んでください。」

「無実を証明するために、指定した口座にお金を振り込んでください」

などと言って、お金を振り込ませてだまし取る手口が増えています。

警察などの捜査機関がお金を振り込ませることは絶対にありません！



### ネットトラブルを防止しよう

SNSを利用して犯罪の被害に遭った児童数は増加傾向にあり、被害児童の中で、フィルタリング利用の有無が判明した被害児童のうち、約9割がフィルタリングを利用していません。

お子さんにとってインターネットが身近になっている今日では、お子さんが被害に遭わないように、保護者が見守っていく必要があります。また、日頃から家庭でのコミュニケーションをとり、お子さんにインターネットの危険性を教えることや、一緒に家庭のルールを作ることが大切です。

### 買取業者との取引に気をつけましょう

七和駐在所管内では、

- 買取をお願いした物の引取りの際、買取を許可していない物も持っていかれた。
- 「後で払うから」と言われ、半分しかお金を払ってもらえず、連絡がとれなくなった。

等の金属や農機具の買取業者をめぐるもめ事の相談が、毎年あります。

できるだけ書面でのやりとりをし、それができない買取業者とは取引しないようにしましょう。

飲酒運転をやめよう

裏面もあります